

令和6年度

勝瀬中学校だより <5月号>



飛翔

～勝中生としての誇りを胸に世界へはばだけ～

未来を拓く力を身に付けた
思いやりあふれる人の育成

- 進取の気性をもち、仲間と共に創造を楽しむ生徒
- 多様性を尊重し、互いの成長を喜ぶ生徒
- 心身を鍛え協働と貢献を重んじる生徒

一華繚乱 誰もが輝ける体育祭

校長 内海 幸一郎

薫風が心地よいと思いきや早くも夏日を記録する日が増えてきました。

今年度も早速地域で多くの生徒がボランティア活動に取り組んでくれています。「子どもフェスティバル」に8人、「台湾地震災害復旧支援募金」に27人、「ふじみ野小・勝瀬小あいさつ運動」に262人、「PTA主催除草作業ボランティア」に124人の生徒が自主的に参加し、地域の発展や学校の美化活動に力を発揮していました。地域や保護者の皆様からも感謝の言葉をいただいています。昨年度は地域や学校でボランティアに参加した生徒数が、実人数で約250人、延べ人数で約700人となりました。今年度は1人1回以上の参加、延べ人数で1000人を目標としています。ご家庭でもお子様へのお声かけ、地域で活動する様子が見られた時には励ましの言葉をかけていただけると幸いです。ご協力をお願いいたします。

台湾地震災害復旧支援募金ボランティア

4月27日にふじみ野駅で台湾地震災害復旧支援募金が行われ、27人の生徒が参加しました。生徒はみな自分の言葉で元気よく呼びかけを行い道行く多くの皆様から総額150,899円のご寄付をいただくことができました。



除草作業ボランティア

5月11日(土)にPTA主催で体育祭に向けた除草作業ボランティアが開催されました。生徒・保護者・教職員、総勢140人ほどが参加し、花壇やグラウンドの草むしりに協力して取り組みました。



みんなのために力を尽くして

いよいよ明日は体育祭本番を迎えるところとなりました。

「利他心」という言葉があります。周囲や相手に善かれと思う心、行動することを意味します。勝中生、約700名。これほどの大きな集団で、同じ時・場所で、同じ目標を目指して協力するといった経験ができるのは、人生の中でも大変貴重なことだと思います。また、縁あってこの仲間と共に取り組むことができるのは今この時しかありません。思いやりの心を持ち、他者のために自分ができることに精一杯取り組んでいる時、脳の活性は大きく上がっている状態なのだそうです。だから「誰かのために」と思って行動している時ほど、大きな力を発揮できるのでしょう。

これまで生徒はみな仲間と共に一生懸命練習や準備に取り組んできました。体育祭スローガン「一華繚乱 誰もが輝ける体育祭」が明日、形となります。

お知らせ

★保護者ボランティアへのご協力ありがとうございます

除草作業ボランティアでは多くの保護者の皆様にご協力いただきありがとうございました。また、体育祭当日の駐輪場整理や体育祭会場等のゴミ拾い等にご協力くださる保護者の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

保護者ボランティアについては決して無理をせず「できることを、できるときに、できる範囲で」ご協力いただき、ぜひ、子どもたちや指導している教職員の様子についてもご覧いただけたらと思っております。保護者ボランティアの案内は「家庭連絡サイト」(Sway)に随時アップされますのでご確認ください。

ボランティア募集中です!

「市立図書館ボランティア」

- ※体育祭終了後、募集開始です
- (場所) 中央図書館・ふじみ野分館
- (日時) テスト期間・長期休業中以外の土日
13:00~15:00
- (内容) 書架の整理・イベント準備等



勝瀬中図書室も
元気に開室しています!

新入生を迎えて!

新入生歓迎会・オリエンテーション 4/11

4月8日の入学式で新入生を迎え、在校生も気持ちが盛り上がっています。生徒会による新入生歓迎オリエンテーションや部活紹介では、先輩のいきいきした姿がみられました。



小中合同あいさつ運動

ふじみ野小 4/30~5/2 勝瀬小 5/8~5/10

勝瀬中の教育の重点の一つである小中一貫教育の取組として、生徒が2つの小学校に行き、登校時の「あいさつ運動」を合同で行いました。勝瀬中学校区小中学校が力を合わせて、「気持ちの良いあいさつ」に取り組んでいます。



ボランティア活動実施中!

多くの生徒がボランティア活動に取り組んでいます。



「子どもフェスティバル」では会場の子

どもたちのためにイベントを盛り上げました。上記の「あいさつ運動」や募金活動などに、積極的に参加してくれています。今年度は年間延べ1000人!を目標に取り組めます。

5/18 体育祭に向けて



4月23日の色決め抽選会・結団式以来、体育祭に向けて全力で取り組んできました。15日には予行で係の動き等も確認しました。

準備万端、あとは本番で練習の成果を出すのみです!

【令和6年度 体育祭 団編成】

赤団	青団	黄団	緑団	桃団	橙団
1-5	1-1	1-2	1-6	1-3	1-4
2-1	2-4	2-3	2-6	2-5	2-2
3-5	3-1	3-6	3-2	3-3	3-4

第45回体育祭は、明日5月18日(土)開催予定です。ご声援よろしくお願いいたします!